

EDITORIAL

Cambios en MEDICINA UPB

Changes in MEDICINA UPB

Bienvenidos a una nueva edición de la revista MEDICINA UPB. Como gran noticia podrán identificar que la conformación de los Comités Científico y Editorial ha cambiado. Estos cambios buscan dar cumplimiento con la meta de llevar a la revista a la más alta categoría posible en la clasificación de Colciencias y garantizar, tanto a los lectores como a los autores, la mejor calidad en la publicación.

Siguiendo con los cambios y la renovación, la Universidad se encuentra trabajando para que, en el futuro, la revista y sus procesos estén disponibles en línea. Esto será posible gracias a las Tecnologías de la Información y la Comunicación. Para ofrecer este servicio, la UPB está empeñada en la adecuación de la plataforma OJS (Open Journal System) que permitirá administrar todo el proceso editorial, desde el envío de artículos, su revisión y aprobación, hasta la publicación final en línea. Por tal razón, los invitamos para que estén pendientes de este gran avance. Por ahora, existe una versión en formato PDF en la página web de la Universidad www.upb.edu.co en Medellín /publicaciones/revistas impresas o en el Link: http://www.upb.edu.co/portal/page?_pageid=1054,31270928&_dad=portal&_schema=PORTAL

En este número la revista tiene, como de costumbre, artículos originales, de revisión y de reporte de caso, junto con la tradicional sección de Arte Médico. En los artículos originales queremos destacar el artículo de Biología molecular en el que se presenta una técnica basada en la Reacción en cadena de la Polimerasa en tiempo real para aumentar la sensibilidad de pruebas diagnósticas para ciertos tipos de cáncer de mama, en los cuales el diagnóstico por pruebas estándar es dudoso. Éste es un avance importante en la posibilidad de identificar tumores de aparición temprana y predecir su comportamiento con el tratamiento. La revisión de tema de migraña nos actualiza en esta frecuente enfermedad y el caso clínico que se presenta sobre trombosis séptica de la vena yugular interna o Síndrome de Lemierre, nos acerca a una enfermedad poco frecuente pero de gran riesgo y que se convierte en un reto diagnóstico.

Bienvenidos a un nuevo número de MEDICINA UPB.

José Fernando Flórez Arango

MD MS PhD.

Miembro del Comité Editorial

Correspondencia: josefflo@gmail.com